

Kreis Saarlouis

Testphase für digitalen Bauantrag

[07.08.2024] Der Landkreis Saarlouis hat eine Testphase für den digitalen Bauantrag gestartet. Dabei wurde das Antragsportal mit dem Fachverfahren ProBAUG von Prosoz verknüpft.

Im Rahmen des Onlinezugangsgesetzes (OZG) hat der Landkreis Saarlouis Anfang Juli 2024 den nach dem EfA-Prinzip entwickelten digitalen Bauantrag in einer Testphase eingeführt. Ziel ist es, den Bürgern eine benutzerfreundliche und fehlerfreie Onlineplattform für Bauanträge zur Verfügung zu stellen. Der digitale Bauantrag wird im so genannten Silent Go-live unter realen Bedingungen getestet. Dabei wird das Antragsportal über den XBau-Standard an das Fachverfahren ProBAUG der Firma Prosoz angebunden. Das bedeutet, dass alle Antragsdaten automatisch in das Fachverfahren eingelesen werden und die Kommunikation mit Antragstellern und anderen Beteiligten digital erfolgt.

Die Medienbruchfreiheit und die eingesetzten Automatismen führen laut Prosoz zu einer weiteren Beschleunigung und Entlastung der Bauverwaltung. Damit sei Prosoz Vorreiter bei der Anbindung des EfA-Dienstes digitale Baugenehmigung und ermögliche auch im Saarland die erste Anbindung an ein Fachverfahren. In den kommenden Wochen werde Prosoz den Landkreis Saarlouis eng begleiten, um mögliche Probleme frühzeitig zu erkennen und zu beheben. Nach erfolgreicher Testphase plant das Saarland, weitere Verwaltungsdienstleistungen digital anzubieten und weitere Bauämter an den EfA-Service anzuschließen.

(al)

Stichwörter: Bürgerservice, Kreis Saarlouis, Digitaler Bauantrag, OZG, EfA, ProBAUG